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本报讯 3月30日，省委
书记楼阳生到中原龙子湖智
慧岛、龙湖金融岛调研创新
创业、人才引育、金融生态建
设等工作。

中原龙子湖智慧岛是
我省首个省级标准化双创
中心。

在智慧岛大厦，楼阳生
了解中原龙子湖智慧岛功能
定位、平台建设等情况，通过
视频连线方式，听取智慧岛
运营方案汇报，对运营方案
予以肯定，强调要以国际化
视野、市场化理念、专业化服
务，打造一流创新生态，汇聚
一流创新要素，孵化一流创
新企业，产出一流创新成果。

在全景网中原路演中
心，楼阳生询问了解数字供
应链打造、交易模式创新、金

融信息服务等，指出要在着
力完善金融生态上求突破，
推动科技创新和资本市场精
准高效对接，构建环环相扣
的全要素、全周期服务链条，
形成创新活动和资本市场的
良性循环。

他强调，要加快推进新
型基础设施建设，强化深度
融合，优化算法算力，实现数
据安全畅通、信息对称共享，
为打造创新生态提供有力支
撑。在古桥信息科技（郑州）
有限公司，楼阳生听取创意
岛孵化器运营情况介绍，了
解企业技术创新、产品研发、
市场销售等。

针对中小微企业特别
是初创企业发展中遇到的
困难和问题，楼阳生强调，
要持续深化企业研发活动

全覆盖，高校、科研院所主
动对接服务企业，为企业发
展增势赋能；用足用好各类
人才资源，建立人才需求清
单，完善人才匹配机制，实
现人岗高效对接，满足企业
用人需求；发挥政府母基金
作用，引导撬动更多社会资
本进入创新创业投资领域，
为创新主体提供多样化、差
异化服务。

在郑州技术交易市场，
楼阳生强调，要坚持市场化
运营，提升知名度、权威性，
高水平打造集交易、转让、融
资、孵化等于一体的综合性
服务平台，建设中部地区创
新资源、技术要素流通枢纽。

在中原科技城数字人才
产业园、创新金融大厦项目
建设现场，楼阳生听取“数字

豫才”项目、金融企业引进等
情况汇报，察看数字人才实
训基地，指出要精准匹配企
业需求，把课堂设到企业一
线、设到研发平台，全面提升
人才实践能力、创新能力。
他强调，要做强人资服务市
场主体，发挥“数字豫才”引
才融智作用，深挖省内资
源，着眼国内国际，引进更
多顶尖人才、高端人才、潜
力人才。

在调研中，楼阳生强调，
要加快推广“智慧岛”标准化
建设，完善方案、明确标准、
培养团队，尽快在全省构建
一批全要素开放式众创空
间，用最好的地段、最美的环
境、最优的资源打造创新创
业策源地、创新发展新引擎。

龙湖金融岛绿水环绕，

一幢幢高楼拔地而起、错落
有致。楼阳生乘车环岛察看
金融岛规划建设、企业入驻
等情况，指出要以更宽视野、
更高站位，着眼全球市场提
高开放水平，立足区域经济
找准发展定位，打造更加规
范、更加开放、更具活力的资
本市场。

他指出，金融是创新创
业的“阳光雨露”，是创新生
态的重要一环，要加大招引
力度，优化营商环境，引进更
多天使、风投、创投基金及中
介、咨询、审计、会计、律所等
机构入驻，整合资源、集中布
局，形成集聚效应，构建良好
金融生态。

孙守刚、陈星、安伟
参加。
据《河南日报》

楼阳生到中原龙子湖智慧岛、龙湖金融岛调研时强调
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本报讯（郑报全
媒体记者 董艳竹）
昨日，市十五届人大
常委会举行第四十六
次主任会议。市人大
常委会主任胡荃主持
会议，党组书记周富强，
副主任张春阳、蔡红、
袁三军、王福松、孙黎、
宋书杰、蒿铁群参加
会议。

会议听取关于
《郑州市人民代表大
会常务委员会2022年
度工作要点（草案）》
的说明；研究郑州市
人民代表大会常务委
员会2022年度常委会
会议、主任会议议题
安排意见（草案）及郑
州市人民代表大会常
务委员会2022年度监
督工作计划（草案）、
郑州市人民代表大会
常务委员会2022年度
工作要点责任分解
（草案）。

会议听取关于4月

份常委会会议议题安
排意见（草案）的说明。

针对当前重点工
作，胡荃要求，要时刻
绷紧疫情防控这根
弦，坚决克服麻痹思
想、侥幸心理，严格落
实请销假制度，精准
落实各项防控措施，
扎实做好疫情防控工
作。要完善工作方
案，细化工作流程，以
精益求精、科学严谨
的工作态度，高质量
做好市十五届人大五
次会议筹备工作。要
细化工作要点举措，
严格按照时间节点倒
排工期，确保常委会
各项工作有序推进。
要严格落实“三标”要
求，立足人大职责，突
出特色亮点，扎实开
展好“能力作风建设
年”活动，持续锻造党
员干部做好新时代人
大工作的过硬本领和
优良作风。

本报讯（郑报全媒体记者
王际宾 翟宝宽）近日，市委副
书记、代市长何雄会见河南省
建设集团党委书记、董事长高
山林一行，双方围绕深化多领
域务实合作进行深入交流。

何雄对高山林一行到来表
示欢迎，感谢河南省建设集团
对郑州经济社会发展的大力
支持。他说，作为全省唯一一

家省管国有建筑企业，河南省
建设集团在建筑施工、投融资
等领域特点突出、优势明显，
希望集团继续支持郑州发
展，充分发挥省级“大建工”
定位优势，围绕新型城镇化建
设、城市有机更新等加大在郑
项目布局力度，深度融入郑州
经济社会发展，努力实现互利
共赢。

高山林对郑州市委、市政
府长期以来的关心和支持表示
感谢。他说，郑州发展环境优
越，发展空间广阔，集团将在重
大基础设施、轨道交通工程、装
配式建筑等重点领域加快布
局，努力在郑州国家中心城市
现代化建设中展现国企担当、
贡献国企力量。

陈宏伟参加会见。

何雄会见河南省建设集团董事长高山林一行

深度融入郑州 实现互利共赢

本报讯（郑报全媒体记者
张立）昨日，市委副书记、市政
协党组书记杜新军到新郑市调
研拜祖大典筹备工作。

在大典预演现场，杜新军
听取了大典导演组准备情况汇
报，先后来到嘉宾接待室、寻根
门、同心广场、拜祖广场、轩辕
殿等处，实地察看大典预演彩
排，详细了解大典各项流程、现
场筹备等情况。

在随后召开的点评会上，组
委会办公室、宣传活动部、导演组
等相关部门负责人，围绕现场布
置、嘉宾引导、央视直播、疫情防
控等关键环节，提出存在问题，商

讨解决办法，逐一安排落实。
杜新军对大典预演中存在的

问题逐一分析，商讨解决方案。
他指出，大典筹备进入最后冲刺
阶段，希望大家一鼓作气、克难攻
坚，圆满完成筹备工作，确保拜祖
大典高质量高规格举办。

杜新军要求，各项仪程要
做到庄严典雅、衔接有序，让拜
祖嘉宾感受到黄帝文化的绵长
厚重和时代价值，以此深化海
内外华人对中华民族的认同感
归属感，尤其是在细节上要精
雕细琢，力求每一项仪程庄重
流畅，既要符合中华传统礼仪，
也要彰显时代特色。要创新理

念，合理安排相关互动环节，增
强群众互动性和影响力，让拜
祖大典成为弘扬黄河文化、黄
帝文化，推进对外交往交流合
作的重要平台。要把疫情防控
工作放在重中之重，压实属地、
部门、单位、个人四方责任，扎
实做好疫情防控各项工作，筑
牢疫情防线。要全方位排查化
解各类风险隐患，同时做好对
外宣传工作，确保拜祖大典高
质量高规格举办，以实际行动
迎接党的二十大胜利召开。

副市长马义中、市政协副主
席王万鹏、一级巡视员吴晓君
参加调研。

市领导到新郑调研

确保拜祖大典高质量高规格举办

市人大常委会举行
第四十六次
主任会议


